

Luzern

## Stadtweites Glasfasernetz

**[13.01.2011] Die Schweizer Stadt Luzern soll in den kommenden fünf Jahren ein flächendeckendes Glasfasernetz erhalten. Für den Ausbau hat das städtische Versorgungsunternehmen einen Kooperationsvertrag mit der Firma Swisscom unterzeichnet.**

Den flächendeckenden Ausbau des Glasfasernetzes in der Schweizer Stadt Luzern wollen das Unternehmen Swisscom und das städtische Versorgungsunternehmen ewl energie wasser luzern vorantreiben. Der Kooperationsvertrag sieht vor, dass Swisscom die Kabel von den Telefonzentralen bis in die Quartiere verlegt, ewl ist für den Anschluss der einzelnen Haushalte zuständig. Wie die beiden Partner mitteilen, sind für das stadtweite Glasfasernetz Ausgaben in Höhe von rund 90 Millionen Schweizer Franken (rund 71 Millionen Euro) vorgesehen. Dabei würden 60 Prozent der notwendigen Investitionen von Swisscom getragen. Pro Haushalt werden jeweils mehrere Glasfaserkabel verlegt, was den Wettbewerb auf Basis einer offenen Infrastruktur (Open Access) ermöglicht: Auf das Luzerner Glasfasernetz erhalten auch Anbieter Zugriff, die nicht in das neue Netz investieren wollen. Bis 2014 sollen 90 Prozent der Luzerner Haushalte via Glasfaser online gehen können.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Luzern, Schweiz, International